

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta a la ministra Elma Saiz

Rocío Dívar: “Que más de dos millones de personas hayan cobrado el Ingreso Mínimo Vital no es un éxito, sino la prueba de que sus políticas han fracasado”

- La portavoz adjunta del PP recuerda que desde el 2020 su partido lleva avisando en reiteradas ocasiones que el actual “diseño fallido traería consecuencias”
- Reclama a la ministra Saiz que “rectifique”, ya que “no tiene ningún pase que las familias más vulnerables sean las que acaben pagando los errores de su Ministerio”

25 de febrero de 2025.-

- La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Rocío Dívar**, critica lamenta que “más de dos millones de personas hayan cobrado el Ingreso Mínimo Vital no es un éxito, sino la prueba de que sus políticas han fracasado”.
- Así se lo reprocha la senadora del PP a la ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, tras preguntarle si el Gobierno cree que los más vulnerables deben pagar los errores en la gestión del ingreso mínimo vital.
- Durante la sesión de control al Gobierno en el Pleno del Senado, la dirigente popular avisa que “los datos de pobreza en España son alarmantes, pero lo verdaderamente chocante es que usted presume de ellos”. Así, Dívar afea a la ministra que “los datos macroeconómicos que exhibe no reflejan la realidad que viven las familias, y ellas mismas se lo pueden decir”.
- La senadora zaragozana recuerda desde el Gobierno intentaron culpar a las Comunidades Autónomas y tuvieron que reconocer que las paralizaciones masivas se deben a la incapacidad de su Ministerio para gestionar el volumen de expedientes. Es decir, la culpa es suya”.
- En este sentido, Rocío Dívar se remonta al 2020 cuando desde sus filas advirtieron en reiteradas ocasiones que ese “diseño fallido traería consecuencias”.

NO TIENE NINGÚN PASE QUE LAS FAMILIAS PAGUEN LOS ERRORES

- Por ello, la senadora del PP recalca que “lo que está ocurriendo no tiene justificación posible”, a la vez que le reclama que “rectifique”, ya que “no tiene ningún pase que las familias más vulnerables sean las que acaben pagando los errores de su Ministerio”.
- En este punto, Dívar pone en el foco el “colapso” de la Seguridad Social, que ya es de tal magnitud que los directivos provinciales del INSS han convocado una huelga para el próximo 10 de marzo, denunciando una dejación de funciones por parte de su Ministerio. “Han esperado diez meses para ser recibidos por su Secretario de Estado. ¡Diez meses! Y ahora estamos así”, reprocha la senadora a la ministra Elma Saiz.
- A renglón seguido, la portavoz adjunta del GPP exige a la ministra que “asuman el error y no trasladen el problema a medio millón de familias que hoy se encuentran en situación de vulnerabilidad”.
- Igualmente, lamenta que, según el último informe del semestre europeo, la Comisión Europea califica como “crítico” el riesgo de pobreza en España, al tiempo que critica que “la gestión no les importa, sólo recaudar”.
- “Hagan la reforma a fondo de la prestación que llevamos tanto tiempo reclamando. Cuando lo hagan, busquen el consenso que, en aquella ocasión, ni siquiera se molestaron en intentar. Procuren que esta vez la Seguridad Social no colapse definitivamente”, concluye Rocío Dívar.